

AWDI

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Jalin Koneksi Dengan Masyarakat

AHSAN - BANGKALAN.AWDI.OR.ID

Jan 1, 2024 - 15:52



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat memeriksa tensi Bapak Marzuki, warga setempat.

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-12/Modung terus mengukuhkan hubungan yang erat dengan masyarakat melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang diwujudkan dalam anjongsana ke Desa Paeng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Pada hari Senin (01/01/2024), Babinsa tersebut, dalam hal ini Koptu Adi Wijaya, menjalankan peranannya dengan melakukan kunjungan yang bertujuan tidak hanya untuk berkomunikasi namun juga mengecek kesehatan warga setempat.



Menurut Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Parnowo, kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya yang dilakukan oleh Babinsa untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI AD dan masyarakat. "Komsos seperti ini memberikan kesempatan kepada kami untuk lebih dekat dengan warga dan memahami kebutuhan serta kondisi riil yang mereka hadapi," ungkap Kapten Inf Parnowo.

Dalam kunjungannya, Koptu Adi Wijaya, seorang Babinsa yang berdedikasi, tidak hanya melakukan komunikasi sosial tetapi juga mengecek kesehatan Bapak Marzuki, warga setempat. Hal ini menunjukkan perhatian yang mendalam terhadap kesejahteraan masyarakat, di mana keberadaan Babinsa tidak hanya terfokus pada aspek keamanan, tetapi juga turut peduli terhadap kesehatan warga.



Komitmen Babinsa Koramil 0829-12/Modung dalam membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat sekaligus menunjukkan perhatian terhadap aspek kesehatan menjadi salah satu aset penting dalam mempererat ikatan antara TNI AD dengan seluruh lapisan masyarakat di wilayahnya. Kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat membawa dampak positif yang tidak hanya terasa pada tingkat keamanan, tetapi juga pada kesejahteraan dan kedekatan emosional antara TNI AD dan warga.

Diharapkan, kegiatan semacam ini akan terus berlanjut sebagai bukti nyata komitmen TNI AD untuk menjadi bagian yang aktif dalam memajukan kesejahteraan dan menjaga keamanan bersama-sama dengan masyarakat.

(Pendim_0829)